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EL PP IMPORTA A MADRID EL MODELO DEL VELODROMO PALMA 

ARENA DE MALLORCA. 
 

 

El pasado jueves día 10, fuimos invitados por el grupo municipal del PSOE para realizar una 

visita a las pistas de atletismo del Centro Deportivo Gallur y acompañados por el gerente del 

distrito de Latina del equipo municipal de Ahora Madrid.  

 

Esta Instalación, que anuncio nuestra anterior alcaldesa Dña. Botella a bombo y platillo como 

aquellas pistas que nos iban a permitir celebrar en Madrid el Campeonato Absoluto de pista 

cubierta de Atletismo de España en febrero de 2016, se encuentra en un estado lamentable.  

 

Se han gastado en esta instalación casi 15 millones de euros, mientras, permanecen cerradas las 

instalaciones de Vaguada, Triangulo de Oro, Vicente del 

Bosque, Moratalaz, Fernando Martin, Gimnasio Moscardo, 

Hortaleza y parcialmente Aluche y Casa de Campo, 

porque se nos caen por falta de mantenimiento e inversión 

durante estos años. 

 

Esta herencia envenenada supone que se deberían invertir 

todavía algún millón de euros más para poder ponerla en 

funcionamiento, porque se han “olvidado” de dotarla de 

gradas, la pista ya tiene desperfectos importantes sin haber 

sido utilizada y debe ser reparada, …… 

 

La obra fue recepcionada antes de las elecciones municipales con estos graves defectos y ahora 

va a suponer que si se quiere poner en funcionamiento se tendrá que invertir un dinero que 

necesitan los otros centros deportivos del distrito, por lo que desde esta sección sindical 

solicitaremos que se depuren responsabilidades por este nuevo desfalco a la ciudadanía de 

Madrid y lo que supondrá un detrimento económico para las instalaciones de gestión directa. 

 

 

 

 

                      


